

Die Bayreuth-Medaille wird als Zeichen  
des Dankes und der Anerkennung  
besonders verdienten Bürgern und auswärtigen  
Gönnern unserer Stadt Bayreuth gewidmet.

Sie wurde durch den Stadtrat Bayreuth gestiftet  
zur Erinnerung an

das 777jährige Stadtjubiläum im Jahre 1971

die Wiedergründung der Universität Bayreuth,  
aufgelöst und nach Erlangen verlegt im Jahre 1743,  
erneut gegründet 1971

die Vollendung des Neuen Rathauses im Jahre 1972

Hiermit wird verliehen die  
**Bayreuth - Medaille**

der Firma  
Unterberger Dental GmbH  
anlässlich ihres  
25-jährigen Betriebsjubiläums

Bayreuth, den 28. September 1984



(Hans Walter Wild)  
Oberbürgermeister



# URKUNDE

Hier wollen wir bleiben,  
bis uns der Himmel einen  
Wohnort zwischen Sonne  
und Milchstraße einräumt.

Jean Paul  
beim Einzug in Bayreuth  
(1804)